

第1回実行委員会 報告

5月13日（土）に開催しました。

あいさつ

PTA会長

一樂 邦彦 

PTAの活動としては、昨年同様、強制せず、できる人が、できる事を、できる時に、ということで緩やかに進めていきたいと思っておりますので、皆様もできるときにご協力をお願いします。

校長先生

岩崎 政弘 

今年度も早1ヶ月が経ちまして、お陰様で子供たちも新しい学年・学級になれて、順調に、落ち着いて学習に取り組んでいます。本日の土曜授業参観にも、たくさんの保護者の方にご参加いただきました。全体として、のべ人数で706名、8割以上の家庭にご参加いただいているところでございます。子供たちの学習の様子を見ていただきまして、ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症も5類へとなりまして、今年度は色々な教育活動が昨年度よりも実施できる様になっております。ただし、4年前に戻すのではなく、子供達の実態を見ながら、この4年間で工夫してきたことを活かしつつ、実施方法を工夫しながらやっていければと思います。例えば水泳指導については、昨年度はクラスごとの実施になってましたが、今年度は学年でできればと思います。ただ、3年間、水慣れをした程度の授業でしたので、いきなり検定をするようなことは難しいかもしれません。子供たちの様子を見ながら指導していければと思います。

また運動会についても児童数が増加していることを考慮し、今年度も児童参観日と保護者参観日を分けて、それぞれの活動スペース、参観スペースをしっかりと確保した上で、種目については徒競走や団体種目も少し増やしていくことを考えております。子供たちの実態を把握した上で教育活動を工夫してまいりたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

本日 第1回目の実行になります。有意義な会となりますように、よろしく願いいたします。

副校長先生

室本 辰也 

日頃よりご支援を賜りまして、ありがとうございます。今年度もどうぞよろしくお願い致します。

施設開放について、学務課より、新型コロナウイルス感染症が5類へ移行しましたが清掃と消毒は続けて欲しい、との連絡が来ております。施設利用後は、今まで通りにご対応をお願いしたいと思っております。

PTAより、入校証を購入いただいたのですが、2年生以上への配布が本日の土曜授業参観に間に合わず、申し訳ありませんでした。

議題

1. 事業報告

1) PTA事業関連

- PTA説明会(4/26) 視聴覚室から配信で挨拶を実施しました。
- 離任式(5/2) 離任された先生方へお礼(図書券3000円)を送りました。
- 第1回役員会(5/13) 令和5年度予算案等、総会への付議事項を検討しました。
- 今後の予定
 - 新入生親睦会(6月24(土))
 - 運動会(9月30日(土))

2) PTA連合会等の組織活動

- 文京区小P連
 - 定例会(4月18日(火))(次回:5月16日(火))、総会(5月18日(木)) 予定
- 礫川青少年健全育成会
 - 役員会(4月18日(火))(次回:6月20日(火))、定期総会(5月16日(木)) 予定
 - 7月海の日(日)に第三中学校でサマーフェスティバル、11月の最終日曜日に礫川マラソンがあります。いずれも一役サポーターの方へお手伝いを依頼する予定です。
 - 今年度は、ストラックアウト大会が廃止、バスハイクが復活します。バスハイクは一役サポーター不要です。
- 大塚青少年健全育成会
 - 定例会(4月18日(火))(次回:5月16日(火))、総会(5月25日(木)) 予定
 - 区より、プール開放を再開したいとのご要望があり、協議中です。
- 学校運営協議会
学校の方針説明を受けて、地域・PTAにて協議しております。運動会の運営方法等の質疑を行っております。

3) PTA本部の活動報告・諸連絡等

- 今年度PTA委員を選出させていただきました。
- 一役サポーターの募集を完了しました。アンケート結果にて、希望者を割り振りしました。メールにて希望者へ連絡予定です。一部、人数が不足気味のイベントがあり、再募集の可能性がります。
- 富坂警察署に要望書を提出しております。今井坂(新坂)、金剛寺坂のスクールゾーンにて、通学時間に車が侵入してくる事象が散見されるため、時々取り締まりを行うように依頼しております。
- 会計報告、慶弔連絡
4月の支出としては、個人情報漏洩補償制度の掛け金16,590円、離任される先生方への御礼42,000円(図書券3000円×14名)などがありました。

4) 115周年記念事業について

- 4月24日(月) 115周年事業実行委員会(次回:6月21日(水))
全校集会、航空写真撮影、記念誌発行等を、基本的に学校側で実施します。PTAは記念誌発行費用を一部分担します。保護者側での作業はありません。115周年事業では別会計を立てません。記念品は運動会の記念品にて兼ねることとします。

2. 総会付議事項

5月総会の議案について

下記議案について、総会にかけることを承認いただきました。

- 第1号議案 令和4年度決算報告
- 第2号議案 令和5年度事業計画

第3号議案 令和5年度予算

[ポイント]

- ・アフターコロナ協力費として、行事再開支援のための予算を計上する。
用途としては、学校旗の更新費用に充てることを付議する。
- ・交際費は、使途明確化の観点で各費目内に含めないよう是正、金額は計上しない。

委員会・サークルの活動報告と今後の予定

委員会活動

学年委員会	3学期の学用品費会計監査を3月に行いました。
ふれあい委員会	引継会を開催。他、特になし。
広報委員会	特になし
指名委員会	特になし

サークル活動

図書ボランティア部	毎週金曜日の朝8時30分から40分までの10分間に、各教室で読み聞かせを行っています。引き継ぎを終え、今年度の読み聞かせも始まりました。1年生は5月から開始予定です。 図書室入口横の壁面装飾(季節の飾りつけ)も毎月実施します。 コロナ禍に、読み聞かせの活動が出来なかった時期が長期間続いた事も影響し、現在は読み手の数が減り、全クラスでの読み聞かせが行えていない状況であるため、今年度は新しい読み手確保にも力を入れていきます。
コーラス部	コーラス部は、新年度を迎え新役員も決まり、秋からの練習再開にむけて、課題曲や今後の予定をこれから、決めていきます。 今年度こそスタートすると、みんなが盛り上がってます。
卓球部	基本的に毎週土曜と日曜の午前10時から12時半まで、秋の大会に向けて、OBOGの先輩方と一緒に楽しく練習しています。4月に新入部員が2名入ってくださり、お子様と一緒に活気ある練習をしています。見学、体験、初心者の方のご参加も歓迎しています。
バスケボール部	年末に行われる文京区内の大会に向けて、隔週に一回のペースで週末に練習を行っています。 練習は他校のPTAの方々との試合を中心に、和気あいあいと活動しております。 初心者、経験者問わず、週末に軽く身体を動かしてみたい方がいらっしゃいましたら、是非一緒に活動しましょう！
バレーボール部	3月18日に他校と合同で卒業メンバーの引退試合をスポーツセンターで開催しました。 令和5年度は親子でバレーボールに触れられる機会を設けながら、新しい部員の勧誘を進めていきます。

★次回、PTA5月総会 5月31日(水) 15:00- 視聴覚室

第2回実行委員会 6月10日(土) 11:00- 視聴覚室

以上